

Die zweite Beteiligungsrunde zur 20. Flächennutzungsplanänderung (FNP Änderung) ist vorbei, so dass der Plan zum Feststellungsbeschluss vorgestellt wird.

Inhaltlich sind weit weniger Stellungnahmen eingegangen als in der ersten Beteiligungsrunde, so dass der Planentwurf nahezu so gestaltet ist, wie der Planvorentwurf.

Frau Lasar vom Planungsbüro Diekmann, Mosebach und Partner

erläutert die im Verfahren eingegangenen Stellungnahmen und stellt im Anschluss den Plan zum Feststellungsbeschluss vor.

RM Just drückt seinen Unmut aus, hält den Plan für rücksichtslos. Die Abstände seien zu gering, es läge eine Ungleichbehandlung der Bürger in den verschiedenen Stadtteilen vor. Die Windpotenzialstudie stelle kein schlüssiges Gesamtkonzept dar, da die Ziele auch ohne Verringerung der Abstände erreicht würden.

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: